

《单词百科:mol是什么意思?mol怎么发音?mol的解释和用法》

英语单词mol是什么意思?mol怎么读?mol怎么发音?简答网为您整理了mol的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



mol怎么读

mol的读音:[m l]

mol的意思

1、n.摩尔,克分子;

mol的近义词

1、mole n.鼹鼠;防波堤;痣;间谍;

mol的双语例句

1、 The molar absorptivity is $2.14 \times 10^4 \text{ L} \cdot \text{mol}^{-1} \cdot \text{cm}^{-1}$ for calcium . Recovery is up to 99.1 %.

$\text{mol}^{-1} \cdot \text{cm}^{-1}$. 该法的最佳条件给予测定,收到良好的效果,回收率达99.1%.

2、 The DNA base composition is 32.6-33.1 mol % guanine plus cytosine.

DNA(脱氧核糖核酸)的G+C 摩尔百分含量为32.6—33.1.

3、 For this surfactant, its critical micelle concentration (CMC) was $4 \times 10^{-6} \text{ mol} \cdot \text{L}^{-1}$ and its Krafft point < 0 .

其临界胶团浓度 (CMC) 为 $4 \times 10^{-6} \text{ mol} \cdot \text{L}^{-1}$ 、 克拉夫点(Krafftpoint) < 0 .

4、 In HC 1 solution ($0.10 \sim 0.30 \text{ mol} \cdot \text{L}^{-1}$), Sn , DBH-PF and emulsifier OP form a ternary complex.

在 $0.10 \sim 0.30 \text{ mol} \cdot \text{L}^{-1}$ 盐酸介质中,锡与DBH-PF、 乳化剂OP形成三元络合物.

5、 MOL will continue to monitor the development and keep you post in due course.

商船三井将继续关注发展情况,如有任何进一步的消息,我们将会及时通知您.

6、 The thermoluminescence (TL) glow curves and 3 D emission spectra of $\text{SrSO}_4 : \text{Eu}$ ($0.1 \text{ mol} \%$) powder sample were measured.

研究了掺杂得到的 $\text{SrSO}_4:\text{Eu}(0.1\text{mol}\%)$ 的粉末样品的热释光 (TL) 发光曲线和三维光谱.

7、 But in 1 mol NaOH or HCl they lost its moving ability.

在 1mol NaOH 或 HCl 溶液中,此种能力丧失.

8、 The Curie temperature of LSMO lowers successfully to room temperature with 0.07 mol ratio Ti^{4+} addition.

0.07摩尔比 Ti^{4+} 离子的B位 掺杂使LSMO的居里温度降至室温.

9、 And by applying biogas slurry, photosynthesis rates is $16.622 \mu \text{ mol} \cdot \text{cm}^{-2} \cdot \text{s}^{-1}$, improving 26.029 % by CK.

当单施沼液时, 光合速率平均值达到 $16.622 \mu \text{ mol} \cdot \text{cm}^{-2} \cdot \text{s}^{-1}$, 高出对照26.029%.

10、The highest ethylene oligomerization activity of the Ni (II) complexes is $9.15 \times 10^{-5} \text{ g} \cdot \text{mol}^{-1} \cdot \text{h}^{-1}$ (Ni) .

大部分镍配合物同时具有较高的乙烯聚合活性,齐聚活性最高可以达到 9.15×10^{-5} 克乙烯(摩尔镍) $\cdot (\text{小时})^{-1}$,产物的分布在C₄-C₆之间.

11、The officer at MOL will vet and scrutinize the documents.

军官在注塑及细究这个文件将兽医.

12、Examples are given to differentiate quantity ratio and mass fraction, mol ratio and mol fraction, cuba.

例析了比率相关量如质量比与质量分数、摩尔比与摩尔分数、体积比与体积分数的区别.

13、The cis pathway has the lower entrance energy barrier ($20.9 \text{ kJ} \cdot \text{mol}^{-1}$).

其中顺式反应途径的势垒较低 ($20.9 \text{ kJ} \cdot \text{mol}^{-1}$).

14、The latest agreement positions Honeywell as a key automation solution supplier for MOL.

这份最新的协议使得霍尼韦尔成为MOL自动化解决方案的重要供应商.

15、Average foams life, has been presented as criterion to evaluate the foaming behavior in mol-ten slag.

提出平均发泡寿命作为熔渣发泡效果的实验评价指标.

以上是简答网为您整理的mol怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助.查看更多关于mol的用法、mol的释

义、mol的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/mol>